

El **Gobierno Regional de Valparaíso** concretó la entrega de indumentaria e implementos deportivos a jóvenes talentos regionales del tenis de mesa y el golf, en el marco del proyecto *Desarrollo y Proyección de Jóvenes Talentos y Deportistas Destacados*, financiado a través del Fondo de Vinculación con la Comunidad **8% FNDR 2025**, Línea 3, en modalidad de asignación directa.

La iniciativa, ejecutada en conjunto con la **Secretaría Regional Ministerial del Deporte**, considera una inversión regional de **30 millones de pesos** y beneficia a **33 deportistas de alto rendimiento** de la Región de Valparaíso, con el objetivo de fortalecer sus procesos de entrenamiento y competencia.

Anuncio Patrocinado

En esta jornada, los recursos se tradujeron en la entrega de implementos a **Nicolás Leyton**, destacado tenimesista regional, y **Emiliano Gallardo**, seleccionado nacional juvenil de golf, quienes recibieron equipamiento clave para su disciplina.

Desde el Gobierno Regional, **Edith Galloso**, integrante del gabinete regional, destacó que este apoyo se materializa “a través del 8% FNDR del Gobierno Regional, como un incentivo concreto para que los jóvenes continúen desarrollándose en el deporte. El deporte es un factor relevante para el desarrollo de las personas y también para el crecimiento de la región”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En tanto, el seremi del Deporte, **Leandro Torres**, subrayó la importancia del trabajo colaborativo con el Gobierno Regional y el Consejo Regional, resaltando que estos recursos permiten seguir potenciando a deportistas de alto rendimiento que forman parte del **Team Valpo**, quienes han representado a la región a nivel nacional e internacional.

Apoyo directo al alto rendimiento

Emiliano Gallardo González, de 20 años y oriundo de Valparaíso, es seleccionado nacional juvenil de golf y cuenta con participación en campeonatos Élite Junior y circuitos profesionales. Gracias a este proyecto, recibió zapatos especializados y un set completo de palos —driver, fairway y putter—, implementos fundamentales para cumplir con los estándares de seguridad y rendimiento en competencias.

“Estoy muy agradecido, porque estos implementos son costosos y los recibí con todas las condiciones que necesito para seguir mejorando. Este año se viene muy bueno y quiero darlo todo en los torneos que vienen”, señaló el joven golfista.

Por su parte, **Nicolás Leyton Vásquez**, tenimesista de Quilpué, seleccionado nacional preinfantil sub 13 y campeón nacional de su categoría, recibió gomas de repuesto para sus paletas, esenciales para entrenamientos y competencias internacionales que disputará

durante marzo en Paraguay. "Estas gomas son muy importantes y difíciles de costear. Estoy muy agradecido por este apoyo", expresó.

Ambos deportistas, además, recibirán indumentaria oficial del **Team Valpo**, la que utilizarán durante sus competencias a lo largo de 2026.

Con esta iniciativa, el Gobierno Regional de Valparaíso reafirma su compromiso con la **igualdad de oportunidades**, el acceso al deporte y la promoción de la actividad física como un derecho, impulsando el desarrollo integral de los talentos deportivos de la región.

y tú, ¿qué opinas?